

nota de prensa

OFICINA DEL GOBERNADOR

Gobernador Pierluisi decreta tres días de duelo tras muerte de Antonio Luis Ferré

(17 de junio de 2024)- El gobernador de Puerto Rico, Pedro R. Pierluisi, decretó tres días de duelo tras la muerte de Antonio Luis Ferré Ramírez de Arellano, presidente y fundador de las Empresas Ferré Rangel, por lo que las banderas de todas las dependencias gubernamentales deberán permanecer a media asta desde el martes, 18 de junio hasta el jueves, 20 de junio de 2024.

"Antonio Luis Ferré Ramírez de Arellano fue un hombre pionero que tuvo una visión de avanzada en el mundo de las comunicaciones. Su compromiso con Puerto Rico fue más allá del empresarismo, convirtiéndose en filántropo y defensor de la cultura. Reconocido como un hombre de familia y un profesional exitoso, dejó huellas en todo aquel que lo conoció. Mis oraciones y abrazo para sus hijos María Luisa, Luis Alberto, Antonio, María Eugenia y Loren, así como para sus demás seres queridos. Que en paz descanse Don Antonio Luis", sostuvo el gobernador.

Ferré Ramírez de Arellano, quien falleció a los 90 años, fue fundador de los periódicos El Nuevo Día y Primera Hora. Además, se destacó como filántropo y defensor de la libertad de prensa. Como empresario, fue el primer hispano miembro de la junta de directores de distintas empresas de prestigio como American Airlines y American Newspaper Association, así como presidente de la Asociación de Industriales.

###